

LE CENTRE DES LOISIRS



SHA – Fonds
Marcel Perron
(après 1956-début
des années 1960)



SHA –
Fonds Rodrigue
Larouche/Photo
Centre (1971)



À la fin de l'année 1936, une nouvelle salle paroissiale est construite au coin de la rue Principale Nord et de la 3^e Avenue Ouest. Auparavant, la salle paroissiale était une ralonge de l'ancienne chapelle-école, cette ralonge fut détruite en 1937. La nouvelle entité est sous la responsabilité de l'abbé Armand Gendron jusqu'en 1955 et sert à la pratique de diverses activités sportives.

En mars 1955, la Corporation du Centre des loisirs reçoit ses lettres patentes et la Fabrique Sainte-Thérèse lui remet gratuitement la salle paroissiale où on peut jouer aux quilles, au bingo et faire du théâtre. La bibliothèque paroissiale s'y installe et l'École normale loue des locaux. Un comité de jeunes organise des soirées dansantes.

En 1955, la salle existante est rénovée et, en 1956, on ajoute un deuxième étage pour accueillir des bureaux et un gymnase-auditorium. C'est alors un lieu de rendez-vous d'une grande partie de la jeunesse amossoise.

En 1977, le Centre des loisirs ferme ses portes et la Ville acquiert l'édifice : celui-ci est rasé par les flammes le 20 octobre de cette même année et ne sera pas reconstruit.

Depuis quelques années, dans le cadre de l'aménagement du parc de la Cathédrale, ce terrain accueille une aire de jeux pour les enfants.